

《单词百科:fetching是什么意思?fetching怎么发音?fetching的解释和用法》

英语单词fetching是什么意思?fetching怎么读?fetching怎么发音?简答网为您整理了fetching的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fetching怎么读

fetching的读音:['fetʃ ɪ ŋ]

fetching的意思

- 1、adj.动人的, 吸引人的, 迷人的;
- 2、v.接来 (某人) (fetch的现在分词);使发出;吸引;售得 (若干价钱) ;

fetching的相关词组

- 1、failed to fetch 未能获取

- 2、fetch up 到达;停止;呕出;把…带到楼上;
- 3、fetch protection 取保护;
- 4、fetch in 把…拿进[带进屋];创利, 招来[进] (钱财、人等);
- 5、fetch a circuit 迂回, 绕道而行;

fetching的近义词

- 1、**alluring** adj.诱惑的;迷人的;吸引人的;
- 2、**appealing** adj.吸引人的, 令人心动的;恳求的;
- 3、**attractive** adj.有魅力的;引人注目的;迷人的;招人喜爱的;
- 4、**beautiful** adj.美丽的, 美好的;出色的;
- 5、**becoming** adj. (衣服等) 相配的;合身的;合适的;与…相称的;

fetching的双语例句

- 1、This pair of fire tongs is too short. One might burn one's hands while fetching coal!
这个火筷子做的太短了, 取煤的时候很容易烫到手!
- 2、I helped out in the tents fetching and carrying.
我在帐篷里帮忙打杂。
- 3、Beckham wore a fetching outfit in purple and green.
贝克汉姆穿了一件抢眼的紫绿两色套装。
- 4、Should say that, is more important with the result computation fetching analysis process.
应该说, 与结果计算相比,取数分析过程更为重要。
- 5、He spent the first few months on a walking and sketching tour, before fetching up in Dublin.
他头几个月的行程都是边走边画, 不期然间竟然到了都柏林。

6、Sue was sitting up in bed, looking very fetching in a flowered bedjacket.

她坐在床上, 穿着印花宽松短睡衣, 显得非常迷人。

7、I did not succeed in fetching him round to my way of thinking.

我未能说服他同意我的想法。

8、Extensions can only remove resources after they are loaded, not stop Chrome from fetching them.

扩展一些广告暂时只能删除资源被加载后, 不能阻止他们获取资源。

9、Her whole morning was spent in fetching and carrying.

她整个上午都在做杂务。

10、The makers are fetching out a new kind of treatment shampoo.

制造商正在制造一种新型的营养洗发露。

11、You look very fetching in that hat with the purple dress.

你戴上那顶帽子配上这紫色衣服显得非常动人。

12、This made the work of fetching water up the hill much easier.

从泉中担水上山,就省力多了。

13、Women often feel like fetching up during the first few months of pregnancy.

妇女在怀孕头几个月常常恶心想呕吐。

14、The new play is fetching large audience every night.

这新歌剧每天都吸引许多听众。

15、Property in the area is now fetching ridiculously high prices.

现在这个地区房子的价钱高得离谱。

16、No metal tool may be used in fetching samples from corrosive drugs.

腐蚀性药品避免使用金属制抽样工具取样.

17、 This bus provides clean , concise signals for fetching and storing information.

这种总线提供用于存取信息的完整而简捷的信号.

18、 I heard her fetching a deep sigh.

我听见她发出一声长叹.

以上是简答网为您整理的fetching怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fetchi

ng的用法、fetching的释义、f

etching的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fetching>

